

ABSTRAK

Risky Anggreini Prapita Sari, NIM: 1950510096 dengan judul “*Corporate Sustainability: Ditinjau Dari Implementasi Green Accounting, Material Flow Cost Accounting, dan Leverage dengan Resource Efficiency Sebagai Variabel Pemoderasi.*”

Skripsi ini bertujuan untuk menganalisis : (1) Pengaruh *green accounting* terhadap *corporate sustainability*, (2) Pengaruh *material flow cost accounting* terhadap *corporate sustainability*, (3) Pengaruh *leverage* terhadap *corporate sustainability* (4) *Resource efficiency* memoderasi *green accounting* terhadap *corporate sustainability*, (5) *Resource efficiency* memoderasi *material flow cost accounting* terhadap *corporate sustainability*, (6) *Resource efficiency* memoderasi *leverage* terhadap *corporate sustainability*. Jenis penelitian ini menggunakan metode penelitian asosiatif. Populasi yang digunakan penelitian ini adalah perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2020-2021 dengan kriteria pengambilan sampel yaitu : perusahaan yang bergerak di sektor Manufaktur dan telah terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2020-2021, laporan keuangannya ditampilkan secara lengkap selama periode tahun 2020-2021, dan mempublikasikan semua data yang dibutuhkan untuk pengukuran variabel-variabel pada penelitian. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini ada 31 perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2020-2021. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Secara parsial *green accounting* tidak berpengaruh signifikan terhadap *corporate sustainability*. Hal ini menunjukkan bahwa para stakeholder termasuk para investor perusahaan tidak terlalu melihat dan tidak menjadikan *green accounting* maupun kinerja lingkungan perusahaan menjadi suatu yang signifikan dalam pengambilan keputusan. (2) Secara parsial *material flow cost accounting* berpengaruh signifikan terhadap *corporate sustainability*. Hal tersebut kemungkinan disebabkan karena semakin banyak biaya produksi yang dikeluarkan perusahaan maka nantinya akan menyebabkan *material flow cost accounting* akan berpengaruh terhadap keberlangsungan perusahaan. (3) Secara parsial *leverage* tidak berpengaruh signifikan terhadap *corporate sustainability*. Hal ini kemungkinan disebabkan karena perusahaan dan *leverage* memiliki hubungan dekat dengan kreditur. (4) *Resource efficiency* tidak mampu memoderasi *green accounting* terhadap *corporate sustainability*. Hal ini kemungkinan disebabkan oleh penambahan biaya, penurunan efisien sumber daya, penurunan kinerja lingkungan. (5) *Resource efficiency* mampu memoderasi *material flow cost accounting* dalam *corporate sustainability*. Hal ini kemungkinan dipengaruhi dari adanya penggunaan material dan energy yang efisien, serta pengelolaan limbah secara efektif. (6) *resource efficiency* tidak mampu memoderasi *leverage* dalam *corporate sustainability*. Hal ini kemungkinan dipengaruhi oleh perusahaan yang tidak dapat memberdayakan modal intelektual secara aktif dan efisien.

Kata Kunci: *Green Accounting, Material Flow Cost Accounting, Leverage, Corporate Sustainability, and Resource efficiency*